

Vigencia periódico desde el 15 de junio al 15 de julio 2007

B10

Palabras Amigas, de Luis Weinstein

Presentación atípica de libro

Un singular lanzamiento de su última publicación realizó el médico, escritor y poeta Luis Weinstein. A los asistentes a Las Cejulicuetas, los juntó en grupos de a cinco cosa que analizaran parte de su trabajo y lo criticaron.

"Palabras Amigas" lleva por título el libro, el cual, a decir de su autor, no es más que un intento de poner un grano de arena en la dirección que indica la dedicatoria; las redes, la unidad, la confianza, el apretar juntos de quienes convergen hacia la perspectiva de un desarrollo sustentable, de un nuevo paradigma.

La dedicatoria a la que se refiere Weinstein rezar: "A los que de diversas maneras ayudan a que se encuentren quienes creen, son conscientes y trabajan por una democracia profunda, participativa, ecológica, pacífica, orientada al desarrollo de las conciencias, a la humanización".

No tiene nada de clásica esta presentación

- En la forma clásica la presentación hace lo que quieren hacer presente del libro, sobre la base de un relato

sobre el libro, sobre el autor. Lo hacen personas que a veces conocen al autor o solamente el libro. Ahora lo que queremos es cambiar este procedimiento y hacer algo más interactivo-participativo. Es decir, que los que están interesados en el libro tengan la oportunidad de, estando cerca del autor, conocer el libro; conversarlo en grupo y ver las distintas percepciones y sobre eso poder escuchar el planteamiento del autor. Es decir, cuando el autor hable va estar actuando sobre la base de personas que han calado el libro de alguna manera.

¿Por qué "Palabras Amigas", como título?

- Bueno, son palabras amigas del autor. Es una recopilación de distintos textos, algunos muy recientes y otros bastante antiguos, en forma de narraciones, en forma de poesía y en forma de ensayo, que tiene que ver con los temas que me ha tocado tratar: desarrollo personal, evolución humana. Mis sesgos tienen que ver con el interés en que el avance hacia una sociedad de mejor convivencia que queremos actuar se haga sobre la base de una mayor visión de lo que es el ser humano; que es lo que no tienen actualmente las corrientes políticas.



En grupo de cinco o seis personas se dividieron los asistentes al encuentro del libro. Posteriormente compararon opiniones.

Presentación atípica de libro (entrevista) [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Weinstein, Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentación atípica de libro (entrevista) [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)